

Les prochains rdv du mois:

Mercredi 13 juin : Atelier cuisine : découverte de la cuisine magrébine

Mercredi 20 juin: atelier découverte: tressage de cheveux façon nature

Jeudi 28 juin : Evénement 20 ans*

*voir programme ci-dessous

Les 20 ans de Plaine de Vie!

Le 28 juin, nous célébrons donc les 20 ans de l'association et à cette occasion, nous avons prévu la distribution des paniers au **théâtre de l'Union Familiale** avec un programme spécial:

- 16h00: accueil autour d'un verre
- 16h30: mot d'accueil
- 17h00: représentation théâtrale par les salariés
- 18h00: Si Plaine de Vie m'était contée
- 19h00: buffet solidaire

Pour permettre à tous les adhérents de participer aux festivités, la distribution des paniers aura lieu au théâtre pour les adhérents d'Ezanville ainsi que tous les autres points de dépôt qui en auront formulé la demande auprès de Tatiana au plus tard le mardi 26 juin.

Merci d'avance pour votre participation!

Tatiana, du réseau des adhérents

Tagliatelles de courgettes à la menthe et à l'ail

Ingrédients:

- 900g de courgettes
- 2 citrons
- 3 gousses d'ail
- 6 cuillerées à soupe d'huile d'olive
- 20 feuilles de menthe
- ¼ de cuill. à café de coriandre moulue
- Sel poivre

Préparation:

Lavez les courgettes à l'eau froide. Séchez-les et coupez-les en fines lanières de 1 à 2mm d'épaisseur à l'aide d'un économe.

Ciselez finement la menthe.

Pour la sauce :

Placez la gousse d'ail pressée dans un bol, ajoutez le jus de citron. Salez et poivrez, mélangez. Puis incorporez l'huile d'olive tout en battant à l'aide d'une fourchette. Ajoutez la coriandre et la menthe ciselée et mélangez.

Versez cette sauce sur les lanières de courgettes, mélangez bien. Goûtez, sale et poivrez si nécessaire. Couvrez de film alimentaire et gardez au réfrigérateur pendant au moins 2 heures.

Dégustez frais.

La Gazette de Roberte...

Ça fait du bien !

Hier, à ma pharmacie, une dame avec un chien tenu en laisse qui se collait au mur derrière elle...je le trouve adorable, noir et blanc, et l'air si craintif ... Elle m'explique qu'ils l'ont trouvé au bord d'une route. Pas de puce d'identification, pas de réponse aux alertes chez le véto la SPA et dans le quartier... Ils ne comptaient pas le garder, mais au bout de 15 jours, ils en étaient gaga !!! Et voilà comment ce chien de la race « abandonné » a trouvé un foyer aimant ...

Ce matin, en allant faire mes courses, nous sommes arrêtés au feu rouge, un jeune affolé courait en tous sens, cherchait quelque chose ! Nous avons vu un jeune chien s'enfiler dans la cour d'un immeuble... il l'a retrouvé, et à la fois la peur sur son visage, et le soulagement quand il a retrouvé son chien... ça m'a fait chaud au cœur !!!

CAR, n'oublions pas ...

Le 23 mai à midi, le chiffre des abandonnés recueillis se portait à : **39 033**
Il est aujourd'hui 6 juin à 18 heures porté à : **42 922**

<https://www.ciwf.fr/campagnes/transport-animaux-vivants/stop-aux-longs-transports/>

Le 14 juin, une journée d'actions internationales
Le 14 juin 2015, 13 000 moutons périrent, après un voyage commencé à Midia en Roumanie. Personne n'est venu à leur secours. Depuis lors, des millions d'autres animaux endurent les terribles souffrances des transports. C'est pourquoi, CIWF va mener ce 14 juin, la 3ème journée mondiale d'action "Stop aux longs transports".

CIWF coordonne cette journée mondiale d'action, mais elle appartient à toutes celles et ceux qui se sentent concernés par le sort des animaux. Des dizaines d'organisations et des centaines de militants ont déjà prévu des actions partout dans le monde, dans plus de 30 pays. Un site internet dédié à cette journée est en ligne :

<http://fr.stoplivetransport.org/>

Vous pouvez télécharger des images pour les partager largement avant et surtout pendant la journée du 14 juin : [bannière cochon](#), [bannière mouton](#), [bannière vache](#).



Les araignées sont des arachnides ! Elles ont 8 pattes contrairement aux insectes qui en ont 6. Et , les araignées n'ont ni antennes ni ailes. Et elles aussi nous rendent de grands services...



Si vous trouvez un animal sauvage en détresse, blessé...ATTENTION !

Des précautions sont à prendre pour le protéger, et pour ne pas être en porte à faux avec les lois de protection animale... aussi pour éviter d'être démuni face à une telle situation, et pour faire les bons gestes, lisez dès aujourd'hui la page d'accueil de l'association pour la santé animale : apsana.info/faune/faunesauvage
Celle de la LPO : <https://ile-de-france.lpo.fr>

Vous pouvez déposer un animal (**Oiseaux et Petits mammifères**) au **CEDAF** : centre d'accueil de la faune sauvage Ecole Vétérinaire 7 avenue du Général de Gaulle - 94704 MAISONS ALFORT cedex Tout animal en détresse déposé sera pris en charge. 24/24 et 7/7 par l'équipe des bénévoles. Renseignements par téléphone ou par message sur leur ligne Tél : 01.43.96.70.20 email : cedaf@vet-alfort.fr

Vous pouvez faire appel au vétérinaire le plus proche de vous, et également contacter la LPO au 05.46.82.12.34

De nombreux autres organismes existent, vous les trouverez sur le net...

Et n'oublions pas ...



Saint-Prix : centre de relâché pour les hérissons



SAUVONS



NOS HERISSONS

En partenariat avec les vétérinaires de Faune Alfort à Maison Alfort notre commune devient centre de ré-introduction des animaux soignés

NOUS RECHERCHONS :

- ✓ des bénévoles pour l'accompagnement des hérissons (formation assurée)
- ✓ des parrains pour accompagner l'association Faune Alfort

Renseignements : mairie@saintprix.fr - 01 34 27 44 44 - saintprix.fr